

Auszeichnung von klimaaktiven Kommunen

[24.11.2025] Auf der Kommunalen Klimakonferenz in Berlin werden diese Woche am 25. November die sechs Preisträger des Bundeswettbewerbs „Klimaaktive Kommune 2025“ vorgestellt. Jede ausgezeichnete Kommune erhält 40.000 Euro, insgesamt stehen 240.000 Euro bereit.

Die sechs Preisträger des Bundeswettbewerbs „Klimaaktive Kommune 2025“ werden am 25. November in Berlin gekürt. Wie das [Deutsche Institut für Urbanistik \(Difu\)](#) berichtet, erfolgt die Bekanntgabe im Rahmen der [Kommunalen Klimakonferenz](#) (25. bis 26. November). Laut Difu überreichen Rita Schwarzelühr-Sutter, Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesumweltministerium, und Cornelia Rösler, Leiterin des Fachbereichs Umwelt am Difu, die Auszeichnungen. Die Moderation übernimmt der Meteorologe Sven Plöger. Welche Kommunen zu den Gewinnern gehören und sich über jeweils 40.000 Euro zur Weiterarbeit an ihren Klimaprojekten freuen können, bleibt bis zur Preisverleihung vertraulich.

Die Präsenzveranstaltung wird live im Internet übertragen; für den Livestream und die Teilnahme vor Ort ist eine vorherige [Anmeldung](#) nötig. Dem Wettbewerb „Klimaaktive Kommune“ lagen nach Difu-Angaben in diesem Jahr 133 eingereichte Beiträge zugrunde. Sie verteilten sich auf die Kategorien Großstädte, Mittel- und Kleinstädte sowie Landkreise und kleine Gemeinden. In jeder Kategorie werden zwei gleichrangige Preisträger ausgezeichnet.

(th)

Stichwörter: Klimaschutz, Deutsches Institut für Urbanistik (Difu), Klimaaktive Kommune, Kommunale Klimakonferenz